

**Ne désespérez pas, le temps de Satan est un temps limité.  
Venez poser vos pas sous le voile de l'Esprit  
et vous serez tout illuminés de l'intérieur  
et Sa Flamme d'amour vous guidera.**

*Assise dans un coin, je ne sais ce qu'il m'arrive mais je ne cesse de pleurer. Je ne cesse de pleurer sur l'église vide, comme toujours en dehors des temps de Messe, et face au Seigneur je m'épanche...*

[LE SEIGNEUR] Ne t'attarde pas aux sources desséchées, elles renaîtront un jour lorsque ce sera le temps. Tourne ton regard vers le Ciel de Ma Gloire et tu retrouveras la paix en le cœur, la joie en l'âme. Les larmes qui jaillissent, laisse-les au fleuve qui les portera au Vent de Mon amour.

L'homme de vos temps a voulu rompre les amarres et il se perd dans l'océan du vide, l'abîme infini.

Ne peux-tu regarder les étoiles qui brillent en le firmament et qui pour vous portent la caresse de Mon Vent ? L'Esprit, enfant, sur toute âme descend et l'Esprit en toute âme vient porter le Feu. Le Feu brûlera si l'homme l'accueille, mais si l'homme n'attise pas en lui la Flamme que Je lui porte, que restera-t-il du Feu porté ? Quelques braises, enfant, et encore ! Trop d'hommes de vos temps laissent s'étioler et s'éteindre le Feu en les cœurs, et les âmes ne sont plus que tombeaux vides remis entre les mains du Délateur, du Fossoyeur.

Attarde ton regard en le Ciel de Mon Cœur. Ne suis-Je pas le Divin Crucifié, Celui qui donne la vie et porte la Vie en les âmes pour leur faire goûter l'Eau vive du Salut ? Entre en la demeure du Ciel, pose tes pas en la demeure de l'Aimé que Je suis et tu entreras avec Moi dans Mes parvis, ainsi que tout homme qui Me cherche et qui cherche à marcher dans l'empreinte de Mes pas.

Ne porte pas de jugement sur ce monde décadent. Le Dernier Jugement, le Père seul le donnera.

Garde tes pas en ceux de la Mère et près d'elle tu trouveras le refuge pour le cœur, le refuge pour l'âme, le refuge de l'enfant qui cherche la Mère et que la Mère porte contre son Cœur, pour lui donner réconfort et ensementer celui de l'enfant en la paix du Ciel.

Le Saint Esprit de Vérité, enfant, brûlera en tout homme. Il incendiera de Son Feu brûlant d'amour les cœurs désespérés, les cœurs dévoyés, les cœurs perdus des hommes qui, dans le cloaque de votre monde, perdent espoir et se jettent dans le marasme des Enfers. Le temps de la paix est le temps de l'amour et l'Amour, enfant, veille sans cesse.

Ô enfants de l'Amour, soyez des lanternes allumées en ces temps de désespoir, en ces temps où le Malin cherche à vous enliser, à vous perdre, à vous désespérer ! Entrez en la demeure du cœur et venez poser vos pas dans les Miens. Oui, enfants, Je vous accueillerai contre Mon Cœur, Je vous porterai le Feu de Mon amour : Ma vive Flamme d'amour qui portera semence en vos cœurs et qui fera de vos âmes des perles précieuses à la Gloire de Mon Nom. Ne désespérez pas, le temps

de Satan est un temps limité. Venez poser vos pas sous le voile de l'Esprit et vous serez tout illuminés de l'intérieur et Sa Flamme d'amour vous guidera. L'Esprit, enfants, est douceur, pureté, richesse, abnégation, don.

Ici, dans Mon enceinte<sup>1</sup>, tu retrouves la paix. Je suis la paix, la Paix, et Ma Paix coule en la demeure pour lui porter l'Eau vive du silence qui la fait naître au Vent nouveau, au Vent de l'Esprit qui purifie et sanctifie. L'Esprit de Sainteté et de douceur, enfants, attend la manne de vos cœurs pour brûler en eux du divin Amour qui embrase et enflamme. Enfants, en Ma Paix demeurez, en Ma Paix vivez, en Ma Paix exultez et Je vous porterai du fruit de la Vigne et vous danserez de joie au son des tambourins et vous vivrez de l'ivresse du Ciel et vous chanterez la louange du Très-Haut tous les jours de votre vie. Alors, vos cœurs exulteront et vos esprits revivront. Ils battront la chamade, les corps étriés, les esprits désespérés et la victoire en eux portera Flamme d'amour et vive Flamme.

---

1) Dans l'église.